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INFORMAZIONI UTILI 

Ufficio parrocchiale: 
Via Bergamas, 45 tel. 0481.99148    
aperto nei giorni feriali dalle 
ore 18.00 alle 19.00.   
e-mail:parrocchia.gradisca@tin.it 
internet:www.parrocchiagradisca.it 
Parroco:  
don Maurizio Qualizza 

(335.5619695) 
don Giulio Boldrin (338.5067797) 
Diaconi:  
Franco Molli (328.6829568) 
Giorgio Piccagli (328.8292416) 
San Valeriano (telefonare all’uff. 
del duomo 0481.99148) 

Appuntamenti settimanali 

LUNEDI’ 15 
 

8,30  S. Messa  in Duomo  (Giuseppe, Maria, Antonio) 

 

MARTEDI’  16 
  

8,30  S. Messa  in Duomo  
 

MERCOLEDI’ 17 
 

8,30  S. Messa  in Duomo  (Salvatore, Michelina) 

 

GIOVEDI’  18 
 

8,30  S. Messa  a San Valeriano  
 

VENERDI’ 19 
 

8,30  S. Messa  in Duomo  
 

SABATO 20 
 

16,00-18,00 Confessioni in Duomo 

19,00   S. Messa  in Duomo  

DOMENICA  21 

XII Domenica del 

Tempo Ordinario 
 

8,30  S. Messa  in S. Spirito (Arrigo, Italo, Antonietta, Amelia) 

9,30 S. Messa a San Valeriano  

11,15  S. Messa  in Duomo  

19.00  Santa    Messa   in  Duomo (Renato, Ernestina) 

DOMENICA  14 

XI Domenica del 

Tempo Ordinario 
 

8,30  S. Messa  in S. Spirito (Luca, Antonietta, Giuseppina) 

9,30 S. Messa a San Valeriano (Maria) 

11,15  S. Messa  in Duomo con cresime, celebrata 

dal Vescovo emerito di Trieste mons. Eugenio   

Ravignani 

19.00  Santa    Messa   in  Duomo  (Giuliano, Bruno) 

“Sicché, quando concepiamo un buon desiderio, gettiamo il seme; 
quando cominciamo a far bene, siamo erba, quando l’opera buona 
avanza, siamo spiga e quando ci consolidiamo nella perfezione, 
siamo grano pieno nella spiga...Non si disprezzi, dunque, nessuno 
che mostri di essere ancora nella fase di debolezza dell’erba,  
perché ogni frumento di Dio comincia dall’erba, ma poi diventa 
grano! “                                 Gregorio Magno, In Exod., II, 3, 5 s. 

Domenica 14 giugno 2015 
XI Domenica  

del Tempo Ordinario 

L 
eggendo  in questi giorni alcuni 
passi dei Sermoni di Sant’Antonio 

per la Tredicina ho trovato questi pensieri: 
purtroppo siamo ricchi di parole e vuoti 
di opere … e ancora …. si predichi con le 
opere, se serve anche con le parole.  A 
questo punto mi son detto se valesse la 
pena oggi fare la predica? Ma in verità 
come sempre ce l’ha già fatta Gesù diret-
tamente con le sue parole, quel suo modo 
di parlare così semplice, in parabole fatto 
proprio anche da Sant’Antonio … cioè il 
primato della vita sulle parole, ma potremmo 
dire anche sulla legge, sulla dottrina … e 
oggi la pagina evangelica ci fa vedere un 
Gesù che, sempre con novità, “cerca nella 
vita e negli avvenimenti, elementi ed  
immagini che possano aiutare la gente a 
percepire e sperimentare la presenza del 
Regno.” La storia del seme è emblematica, 
per questo nostro tempo malato di      
efficientismo, impregnato della logica del 
tutto e subito, questa parabola ci parla 
invece di fiducia, di saper attendere, di 
pazienza e soprattutto di cogliere il mistero 
della vita, di stupirsi … per quel frutto 
che non viene quando vogliamo noi, ma a 
suo tempo.  
 (segue a pag. 2) 



(dalla prima pagina)  Questa semplicità, questa logica delle piccole cose, della concre-
tezza della vita cristiana, l’ho percepita  e ascoltata ammirato, incontrandomi  
mercoledì scorso a Castellerio con un seminarista, Davide, che ha donato il midollo      
a suo fratello, correndo personalmente non pochi rischi … ma facendolo con grande 
spontaneità e con amore! Nessuno è padrone del Regno, del mistero della vita, 
verso il quale oggi molti e anche parte della scienza attentano, così anche per l’al-
tro che ci sta davanti, amici, coniuge, figli … saper attendere è una grazia e un 
impegno. Potremmo dire che il Vangelo, le parabole di Gesù provocano la nostra 
immaginazione, rendono la vita trasparente. A noi che oggi per tanti motivi non 
siamo più capaci di sognare, che l’esistenza si è come appannata perdendo di   
trasparenza, il Signore vuol donare l’occasione preziosa per cambiare, per conver-
tirci … perché ha misericordia di noi e vuole la nostra felicità.  La parabola di oggi, 
dicevamo, ci invita alla pazienza, a lasciar perdere l'ansia, la fobia di tenere tutto 
sotto controllo, il volere programmare e capire tutto anche nella nostra vita spirituale. 
Non funziona così con la fede, prima di tutto viene l’affidamento e farsi la domanda 
che san Francesco fece al Crocefisso di san Damiano, “Signore cosa vuoi che io 
faccia?” In fondo il messaggio di oggi forse lo potremmo tradurre così “lasciarci 
fare”, più essere che fare … fare spazio al Signore. È una prospettiva molto diversa 
dal nostro efficientismo anche spirituale: fidarsi e lasciare tutto in mano a Dio, 
credere che Dio, se lo lascio fare, opera e cresce in me e lo fa per il mio vero bene…                                                                                  
don Maurizio 

Vita della comunitÀ 

Questa settimana segnaliamo: 
- Prima pagina - “Capaci di cambiare” - editoriale a cura di don Sinuhe Marotta; 
- Pag. 4 - Il Papa a Sarajevo:  Operatori, non predicatori di Pace ; 
Gradisca: (pag. 21-22) 
- Pellegrini alla Sindone:  forte esperienza di fede; 
- 12 e 13 giugno - Festa di S. Antonio, “ritrovato” compatrono della cittadina; 
- Corpus Domini  a San Valeriano; 
- Un anno di sacerdozio per don Giulio; 

Resoconto provvisorio della campagna “dona anche tu una 

tegola per la Chiesa dell’Addolorata” 

Al 13 giugno 2015 sono stati  raccolti  

Euro 6772,40     
 

In questi giorni ci hanno lasciato Lino BLASON e  Roberto  
VIEZZOLI. Ai familiari la partecipazione cristiana al loro 
dolore. 
 
Questo sabato si sono uniti in matrimonio nella Chiesa di San 
Valeriano gli sposi Diana FEDERICO e Fulvio SALVAGNO 

e sabato prossimo,  20 giugno, benediranno la loro unione 

davanti al Signore gli sposi  Vanessa BUSSANICH e Fabio BOTTONE. 

Grazie a tutti per la riuscita della  
tradizionale festa di San Antonio. 

Oggi il Vescovo emerito di Trieste, monsignor Eugenio       

Ravignani in Duomo celebra il sacramento della Cresima per 
dodici nostri ragazzi che si sono preparati per due anni con 

serietà e motivazione. Il nostro grazie a Fabio Capacchione, 
loro catechista e a don Giulio per averli accompagnati. 

 

21 giugno a Poggio Renatico. Partenza ore 6,30 da viale 

Regina Elena 
Domenica 21 giugno parteciperemo  alla grande festa di inaugura-
zione delle opere parrocchiali a 3 anni dal terremoto che 
sconvolse l’Emilia e Poggio Renatico, la parrocchia di 
don Simone    Zanardi. In dono porteremo a nome di 
tutti un calice per la nuova Chiesa 

VOCE ISONTINA 

I gruppi della Diocesi di Gorizia del Rinnovamento nello Spirito anche que-

st’anno organizzano un pellegrinaggio a Roma in occasione della 38^ Con-

vocazione Nazionale il 3 e 4 luglio. Sarà un grande momento di evangeliz-

zazione e di fede gioiosa. Venerdì 3 luglio mattina è prevista la partenza 

dalla Diocesi di Gorizia, dalle 15.00 saremo a Piazza San Pietro dove ci sarà 

un concerto ecumenico con Andrea Bocelli e molti tra i più importanti cantanti di musica 

spirituale del mondo. Alle 18.00 ci sarà l’atteso incontro con Papa Francesco. Il giorno dopo si 

vivrà una giornata ricca di spiritualità allo Stadio Olimpico con Padre Ermes Ronchi, il Card. 

Comastri, Madre Veronica Berzosa, Salvatore Martinez e tanti altri. Infine la domenica matti-

na ci sarà la possibilità di visitare la città di Roma. La partenza è prevista il primo pomeriggio 

con arrivo in tarda serata. Per contatti mail robidmr@inwind.it e cell. 328 836 7378 a Roberto 

De Martino 


